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öffentlich 

4.8 Prioritäten bei Bahnsteiganhebungen und Aufzugsnachrüstungen  
hier: Aktualisierung der Prioritäten 
1479/2011 

Herr Neweling, Leiter des Amtes für Brücken und Stadtbahnbau, teilt ergänzend die 
Daten für die Haltestelle Vingst, Priorität 10, mit: Die grob geschätzten Kosten betra-
gen ca. 2,0 Mio. €, der Nutzen-Faktor liege bei 3.700. Neben dem aufgeführten Se-
niorenwohnheim gebe es im Umfeld zudem viele senioren- und altersgerechte Woh-
nungen. Im Übrigen erinnere er auch an die bereits in der Bezirksvertretung geführte 
Diskussion, bei der dargelegt wurde, dass auch die Linie 153 und die Anbindung der 
Fuldaer Straße wesentliche Aspekte für die Einstufung seien. 

RM dos Santos Herrmann bittet um Auskunft, ob die vorliegende Prioritätenliste von 
der Behindertenbeauftragten bzw. den Verbänden akzeptiert werde oder ob es bei 
der Abstimmung Diskrepanzen gegeben habe. 

SE Fahlenbock verneint die Frage; die Liste sei im Vorfeld abgestimmt und finde Zu-
stimmung.  

Herr Neweling verweist in diesem Zusammenhang auch auf die Stadtarbeitsgemein-
schaft Behindertenpolitik, die in die Beratungsfolge aufgenommen wurde.  

RM Tull regt an, diese Informationen den nachfolgenden Gremien zukommen zu las-
sen. 

Abschließend spricht Ausschussvorsitzender Waddey die Maßnahmen auf der Gür-
telstrecke an. Er bitte die Verwaltung, sich Gedanken über die Art und Weise der 
Maßnahmen, insbesondere der Haltestellen Nußbaumerstraße und Subbelrather 
Straße/Gürtel – Stichwort Zusammenlegung Mittelbahnsteig - sowie der eventuell 
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neuen Haltestelle nördlich des Ehrenfelder Bahnhofes zu machen und Lösungen für 
den durch die Linien 13 und 7 gemeinsam befahrenen Streckenabschnitt in Linden-
thal zu prüfen bzw. Beschlussvorschläge zu unterbreiten. 

Herr Waddey schlägt vor, die Vorlage mit den Anmerkungen in die nachfolgenden 
Gremien zu verweisen. 

Beschluss: 
Der Verkehrsausschuss verweist die Vorlage zur Anhörung in die nachfolgenden 
Gremien. 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig zugestimmt 
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